



6月28日の学校公開・学年部会には多くの保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。生徒の学校生活の様子や学年での取組状況はいかがだったでしょうか。最高学年となり自覚が見られる部分と、まだまだ課題が残る部分がそれぞれあったのではないかと思います。感じたことや学校に期待することなどを、保護者懇談の機会などにお伝えいただければ幸いです。

【移動音楽教室を実施しました】

6月22日に小中一貫移動音楽教室を実施いたしました。1993年に関西で結成し、全国各地でライブツアーを行っているブラックボトムブラスバンドの方々をお呼びして、演奏会を実施しました。市野沢小と羽田小の6年生も参加して、約1時間の演奏会でしたが、観客を巻き込んだ楽しい演奏会で、あっという間の1時間でした。



【思春期健康教室を実施しました】

学校公開日の4校時は、全クラスで『思春期健康教室』を行いました。2名の講師に来ていただき、「十代の妊娠」「男女交際」「性感染症」「性の危険性や性被害」などについて学習しました。多くの事例を挙げて話をさせていただいたおかげで、生徒は自分事として捉え、真剣に考える良い機会となりました。

《生徒の感想より》

(敬称略)

- 実際の体験談や写真などを含めながら説明していただき、性交渉がどう危険なのかを知ることができた。自分の人生は自分で変えるものなので、慎重に行動していきたい。(五江渕奏太)
- 未成年で妊娠する人は身近なところにもいて、たくさんの事例があることに驚きました。子育てには女性の心身共に影響があって、大変なことなんだと改めて思いました。(手塚ありさ)
- 今回学んだ内容は、他人事ではなく、自分の近くに潜んでいることを実感しました。「妊娠させてしまったら」「責任はもてるのか」など、考える良い機会でした。(八千代稜)
- 今までは自分には関係のないことだと認識していましたが、今回、認識を改めることができました。今後も他人事とは思わず、自分にも起こりうることと思え、生活していきたいです。(五江渕真優)
- 改めて、妊娠した、させた後の責任を感じました。軽はずみな行動が、自分や相手の人生を狂わせてしまうことを考えると、しっかり対策をしなければいけないと思いました。(齊藤龍ノ介)
- 思っていた以上に、学生で妊娠する人が多く、中絶する人も多いことがわかった。性行為はきちんと責任をとれるようになるまではやらない方がいいと思った。(円谷蒼)



【お知らせ】

- 6月10日(月)に **10,000円**(学年費)の**引落し**となります。口座残高の確認をお願いします。